

自転車部品の技術と挑戦心で世界に滲ぎ出す

自転車は外に置くもの。そんな常識を覆す室内用の自転車スタンドを開発し、岩倉市内の本社を拠点として世界の市場に滲ぎ出している会社があります。

自転車パーツのスペシャリスト

創業当時から現在に至るまで、電動アシスト自転車や街乗り自転車、子ども用自転車のキャリア・スタンド・サドル・バケットなど自転車パーツの企画製造を行っています。

ブリヂストンサイクル（株）の依頼を受けて製造・納品させていただく事業に加え、平成12年からは「MARUHACHI」という自社ブランド名で全国の主要なホームセンターに卸す事業も開始しました。

他力に頼らず自力を鍛える

長年、企業様を対象にした事業を続けてきましたが、新たに個人のユーチューバー様に直接販売するビジネスにも挑戦したいという想いで、平成26年にiWAといふ自社ブランドを立ち上げました。

iWAという名前は、岩倉市の「IWAKURA」の頭3文字から付けていて、岩倉市発のジャパンブランドという意味を込めています。このブランドではこれまで培つてきたものづくりの知識と技術を活かし、自転車を縦にして室内に保管できるオリジナルスタンドを企画。製造から販売まで手掛けています。

令和2年からのコロナ禍で、自転車が密を避けるための移動手段として世界



まるはちこうきかぶしきがいしゃ
丸八工機株式会社

〒482-0031 岩倉市八剣町478
TEL: 0587-37-1171
<https://maruhachi.nagoya>



■会社概要

1951（昭和26）年に丸八製作所として創業し、1953（昭和28）年に丸八工機（株）を設立。ブリヂストンサイクル（株）との取引に加えて自社ブランド「MARUHACHI」「iWA」を展開しています。現在まで3代にわたり事業を継承し、2021（令和3）年に創業70周年を迎えました。

年間休日130日、有給休暇20日という労働環境を実現し、家族やプライベートを大切にしながら働くことのできる職場です。



「IWA KURA」の頭3文字から付けていて、岩倉市発のジャパンブランドという意味を込めています。このブランドではこれまで培つてきたものづくりの知識と技術を活かし、自転車を縦にして室内に保管できるオリジナルスタンドを企画。製造から販売まで手掛けています。

令和2年からのコロナ禍で、自転車が密を避けるための移動手段として世界

的に注目され、自転車とその関連商品の需要が増加しました。iWAブランド立ち上げ当初からSNSを含めたWEBマーケティングに力を入れていたため、店舗に出向くことなく海外からも注文できる仕組みができており、需要に応えることができたと自負しています。現在では、幅広い自転車を取り扱うTREK直営店でiWA製品を展示・販売している他、自社ECサイトとオンラインショッピングサイトで販売しています。

iWAブランドでは老舗家具メーカー「カリモク家具」と一緒に製品開発したり、人気Youtuberに宣伝大使になつてもらつたり「何でもやってみる」ことを大事にして、できた時の喜びを感じています。最大の強みは社員です。iWAブランドのWEBマーケティングや海外展開を担当している社員は元々、事務職員として入社していますが、会社が新しく自社ブランドを始めるという変化を受け止め、英語やWEBスキルなどの得意分野を自ら積極的に伸ばして支えてくれています。

「100年企業にしたい。できる限り存続していることが、社会にとつても働く人たちにとっても望ましいと考えています」と河村代表取締役。そのためには、現在の事業に固執することなく、柔軟に新たな分野にも挑戦していく。丸八工機（株）は「事業に関わる全ての人幸せになるために」という経営理念を軸に100年企業を目指して邁進しています。